

Resultados del Test sobre Independencia del Auditor

Estimados/as compañeros/as:

El pasado mes de enero, el Instituto de Censores Jurados de Cuentas (ICJCE), a través de su Comisión de Independencia, publicó en las redes sociales y por medio de un ICJCE Express el acceso a un Test sobre Independencia del Auditor. Nueve meses después damos por cerrada esta iniciativa, en la que hubo 313 participantes. Con el fin de trasladar a la profesión un mejor entendimiento de aquellas áreas donde el test ha mostrado mayores problemas, ponemos en vuestro conocimiento los resultados de aquellas preguntas que obtuvieron menos de un 70% de acierto; es decir, fallaron más del 30% de los participantes en el test. En el [documento adjunto](#) se muestran estas preguntas con una explicación de la respuesta correcta sustentada en la normativa aplicable.

Si tenéis alguna duda sobre alguno de los aspectos tratados, enviad un correo a independencia@icjce.es.

Nuestro agradecimiento a todos lo que han participado en esta iniciativa del ICJCE.

Un cordial saludo,

César Ferrer

Presidente de la Comisión de Independencia